

久しぶりに楽しかった！

## 新年交賀会

1月13日、ニューシビックセンターにおいて、コロナ禍を乗り越えて4年ぶりとなる新年交賀会が開かれ、来賓を含め、自治会内外から77名、たくさんの方が久しぶりに集まり、楽しく交流しました。

最初に能登地震の犠牲者を追悼して全員で黙祷を行い、さんさ踊りのオープニングの後、遠藤会長があいさつを行いました。

遠藤会長はあいさつで、「滝沢ニュータウン自治会は令和8年で創立50周年を迎える。そのために3年後に向けた準備をスタートさせた。『永住の地を、より住み良いものにしよう』の合い言葉に誕生した自治会を再確認し、より一層の『住み良い地域づくり』に努めていきたい」などと話しました。

来賓を代表して、武田市長が祝辞を述べ、来賓が紹介された後に乾杯となり、歓談が始まりました。

舞台では自治会員による「黒田節」などの舞踏が披露され、会場は華やかな雰囲気になりました。参加者にはひつまじも振る舞われ、食事もし楽しんでいました。

懇談の合間にはカラオケもセットされ、たくさんの方が自慢の声を披露していました。

楽しい時間はあっという間に過ぎてお開きとなりましたが、久しぶりに交流した自治会員も多く、大いに楽しく、盛り上がった新年交賀会となりました。



乾杯して歓談へ



楽しい交賀会でした



かわいいごあいさつ



さんさ踊りのオープニング



武田市長の祝辞



遠藤会長あいさつ



酒は飲め飲め黒田節



カラオケ司会は三角工区区長

# ニューシビックセンター 雪止めの修理をしました

錆びてボロボロになっていたニューシビックセンターの雪止め修理をしました。これで大雪が降っても一安心となりました。

ニューシビックセンターも建ててから時間がたち、あちらこちらに不具合が出てきているようです。自治会では将来の改修を見越して改修費を積み立てています。これは将来の会員の負担を少なくするためで、総会でも承認されているところです。

ニューシビックセンターは皆さんの財産ですので、決まりを守って大切に使いましょう。

## ◆センター長が替わりました

昨年12月に岩澤センター長が一身上の都合でセンター長を降り、2工区の佐藤光男さんに替わっています。センター勤務時間は月水金の10時から12時です。センターにご用がある方はその時間をお願いします。

## ★班長交代の時期です

4月から班長交代となります。新班長さんの選出と所属部の決定など、各工区では早めに交代の準備をしてください。班長さんは会員さんと自治会役員をつなぐ、かなめの役割になりますのでよろしくをお願いします。

3月までまだ少し時間はありますが、旧班長さんについては、1年間の活動ご苦労様でした。

## 役員会から

1月28日に第9回役員会を行いました。

役員会では、●新年交賀会についての決算報告と反省、●能登地震の義援金について、●次期役員選考について、●4月に迫った自治会通常総会について、などが討議されました。また、先月号でも記事に載せた、中学生を対象としたニュータウン塾について、中学生14名等の参加で意見交換した内容の報告がされました。

滝沢市による公園、並木など一部伐採があるということです。



## いきいきサロン運営委員を若干名公募します

「いきいきサロン すみれ会」運営要綱の規定により会員からの公募による運営委員を若干名募集します。

(運営委員の活動内容)

●毎週木曜日9時～12時までのサロン運営の準備・企画(任期)

●今和6年4月1日からの2年間

応募される方は2月10日までに三浦まで

ご応募ください。

応募先 … 一工区事務局次長 三浦

滝沢市広報2月1日号でいきいきサロンスみれ会の様子が紹介されています。ぜひご覧ください。



輪投げ、スカットとボール大会

## 短信

### ●優秀ゴミ集積所表彰

4工区No18のゴミ集積所が優秀であるとして、市から金賞の表彰を受けました。担当班の方のご苦労様でした。



### ●ゴミ不法投棄

一工区送電鉄塔下の空き地に粗大ゴミの不法投棄がありました。皆さんで注意し合いましょう

## 今後の予定

◆2月4日(日)

滝沢市市制施行10周年記念式典・祝賀会

◆2月8日(木) 五役会

18時半

◆2月11日(日) 役員会

9時半

◆2月18日(土) 10時～11時

雪かき支援隊活動日

J A 前集合

除雪道具をご持参ください

い

次回は3月10日の予定です

皆さんあいさつしあいましょうー気持ち明るくなりますよ